



Befestigungs- Systeme

halogenfrei, für
Kabel

vielseitig. Halogenfreie Befestigungselemente von Dietzel Univolt können überall dort eingesetzt werden, wo Kabel sicher, einfach und kostengünstig verlegt werden müssen.

Fixing Elements

halogenfree, for
cables

versatile. Univolt's halogenfree fixing elements may be used wherever cables have to be installed in a way that is secure, easy and cost-efficient.

DSD, Steckdübel, halogenfrei; hellgrau (RAL 7035), für Schnellmontage von KH und KSH, erforderliche Bohrlochgröße Ø 6mm (Gasbeton Ø 5,5mm)



Material		Temp.		
PA		-25°C/+90°C		
art	ln	ps	pl	ref
DSD 35	35mm	500	16000	082 226

DSD, plug, halogenfree; light grey (RAL 7035), for quick and efficient mounting of KH and KSH, required fixing hole size Ø 6mm (gas concrete Ø 5.5mm)

DSL, Steckdübel, halogenfrei; hellgrau (RAL 7035), für die Befestigung von Kabeln mit Kabelbindern



Material		Temp.		
PP		-25°C/+90°C		
art	ln	ps	pl	ref
DSL 35 HG	35mm	100	12000	104 550

DSL, plug, halogenfree; light grey (RAL 7035), for fixing cables with zipties.

KH, Kabelbügel; hellgrau (RAL 7035), für eine aneinander-gereihte Verlegung von Mantelleitungen



Material		Temp.		
PS		-25 °C/+90 °C		
art	dim	ps	pl	ref
KH-1 HG	100 x 10 x 3 mm	50	1000	103 496
KH-2 HG	200 x 10 x 3 mm	50	500	103 497

KH, cable holder; light grey (RAL 7035), halogenfree, for the aligned installation of sheathed cables

KSH, Sammelhalter; hellgrau (RAL 7035), halogenfrei, für die Montage und Befestigung von Mantelleitungen auf Wänden und Decken; mit Schnellverschluss zur einfachen und schnellen Verlegung



Material		Temp.		
PP		-25 °C/+90 °C		
art	dim	ps	pl	ref
KSH 15 GR/EX	100 x 10 x 3 mm	25	250	103 962
KSH 30 GR/EX	200 x 10 x 3 mm	15	150	103 963

KSH, multi cable brackets; light grey (RAL 7035), halogenfree, for the fixing and holding of surface cables in walls and ceilings; with quick release for easy and quick installation

Application:

